

Pendant les vacances, des jeunes s'adonnent à des travaux utiles à la collectivité

DL 07.08.18



Hier matin, une équipe effectuait les préparatifs avant la pose de plusieurs couches de peinture. Photo Le DL/M.M.

Dans le cadre de l'association Passage et le partenariat avec la mairie, quatre équipes, chacune pendant une semaine, composées de quatre filles et garçons, occupent une partie de leurs vacances à se livrer à des travaux de peinture.

Sous les conseils de Vincent Degrotte, éducateur de Passage, ils ont déjà effectué l'entretien d'une très longue barrière autour du château. Ils ont poncé et peint la protection avec beaucoup d'application, souvent par une température élevée. Leur pique-nique du déjeuner est pris au local de l'association.

Pour la semaine qui débute, une équipe démarre la restauration de la main cou-

rante de l'escalier qui donne accès au gymnase de la rue Nicolas-Blanc. Un groupe qui les a précédés avait déjà repeint une grande longueur de barrière sur le même site.

Les peintres des vacances -Jean-Baptiste, Muchid, Mégane et Brendon- utilisent ainsi une partie de leurs semaines disponibles et apprennent des techniques artisanales. L'un d'eux va d'ailleurs, à la rentrée, entreprendre une formation de peintre en bâtiment.

Les jeunes ont postulé à ces ateliers de la commune, destinés aux 14/16 ans, et tous sont très heureux à la perspective de se constituer un petit pécule.

Marité MARTINET